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Este año, para la Feria del Libro, 

hemos preparado una idea divertida 

en la que todo el mundo puede participar. 

 

Hemos creado un cartel especial que invita a jugar. 

En el cartel se muestran dibujos relacionados con libros muy famosos,

desde libros antiguos de Roma hasta libros más modernos. 

Los dibujos son solo símbolos, y no están terminados: 

¡faltan los colores y tu toque personal! 

 

Queremos que cada persona cree su propio cartel, 

pintándolo y completándolo como más le guste. 

Así recordamos lo importante que son los libros, 

la imaginación y compartir experiencias entre personas.

En la siguiente página te dejamos la imagen

para que si quieres la puedas imprimir 

y colorear tu propio cartel.
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Información importante

La Oficina de Accesibilidad Sensorial de Extremadura 

y el Ayuntamiento de Mérida 

ofrecen a las personas con discapacidad auditiva 

bucles magnéticos personales (para escuchar mejor) 

y mochilas vibratorias (que transforman los sonidos en vibraciones)

en el Templo de Diana

para que disfruten de las actividades que se realicen allí 

durante la Feria del Libro de Mérida.

 

Las personas que lo necesiten deben pedirlo al menos 24 horas antes 

llamando o enviando un WhatsApp al número: 687 65 98 75.



Miércoles 30 de Abril

A las 12 de la mañana

Exposición “Instruir deleitando”

en el pasillo del Centro Cultural Alcazaba.

Exposición sobre Saturnino Calleja, 

una persona muy importante 

que ayudó a que muchos niños y niñas pudieran leer cuentos. 

 

De joven, Saturnino trabajó con sus tíos en una imprenta.

Más adelante, compró la librería y el taller de su padre

y empezó a escribir y a hacer libros

para enseñar cosas de forma divertida. 

 

Creó una empresa que se llamó Editorial Calleja. 

Esta empresa hizo muchísimos libros. 

Fueron tan buenos que se vendieron no solo en España, 

sino también en países como Filipinas 

y muchos países de América Latina. 

 

Gracias a él, los cuentos se hicieron muy populares. 

Por eso, hay frases famosas como “Tienes más cuentos que Calleja” 

o “Fueron felices y comieron perdices”, 

que vienen de sus libros. 

 

Esta exposición es un homenaje 

para agradecer a Saturnino Calleja

todo lo que consiguió con su trabajo. 

Él quería que los libros llegaran a todas las casas.  

 

Y exposición “Évora - Mérida”

Maratón Literario

en el Auditorio del Centro Cultural Alcazaba.

A las 6 de la tarde

Presentación del libro “Un día Feliz”

de Santiago Avendaño (autor), 

y Sara Castro (diseñadora)

en la rotonda del Centro Cultural Alcazaba.

Un libro en el que se mezclan diseño y literatura.

Los ponentes explicarán cómo ha sido el proceso creativo

para hacer este libro,

desde la escritura hasta el diseño de la obra.

 

A las 7 de la tarde

Exposición “Diseñar un día feliz” 

de la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Mérida 

en la rotonda del Centro Cultural Alcazaba.

Una exposición que muestra 13 propuestas de diseño 

para la novela “Un día feliz” de Santiago Avendaño.

Diversos diseñadores 

han realizado propuestas de diseño para el libro,

propuestas con distintos enfoques y estilos.

Presentación del libro “A Flor de Piel”

de María Gaviro

en el Templo de Diana.

Pepe Delgado presentará el acto.

En este libro María Gaviro habla de temas como el amor, 

el miedo, la naturaleza, la pérdida y la capacidad de adaptación 

a través de un lenguaje 

que anima a conocernos mejor a nosotros mismos.

A las 8 de la tarde

Presentación del libro “Restos de un Naufragio”

de José Cercas

en el Templo de Diana.

Hilario Méndez presentará el acto.

En los poemas de este libro, 

se mezclan la vida, el tiempo y las estaciones

para hablar sobre el amor, la muerte o la guerra

a través de un lenguaje 

que mezcla naturaleza y emociones humanas.

A las 8 y media de la tarde

Presentación del libro “Buñuel y los sueños del Deseo”

de Fermín Solís

en el Templo de Diana.

Jesús Pizarro presentará el acto.

Este libro trata sobre la etapa de madurez de Luis Buñuel.

Cuando vuelve al mundo del cine

con la creación del guion de “Belle de jour”.

A las 9 de la noche

Presentación del libro “Todo muere”

de Juan Gómez-Jurado

en el Templo de Diana.

Inma Salguero presentará el acto.

Con esta obra el autor termina con la serie “Reina Roja”,

un conjunto de libros protagonizados por Antonia Scott,

en el que se mezclan la intriga y el suspense.

En este libro el poder, la venganza y el rencor

dominan a los personajes femeninos de la novela.

A las 10 de la noche

Zalake en concierto

RockCastúo en el Templo de Diana.

Zalake es una banda de rock formada en Mérida. 

Sus letras están escritas tanto en castellano 

como en castúo (habla tradicional extremeña) 

y tratan temas como la identidad, 

el compromiso social y la cultura local.



Jueves 1 de Mayo

A las 11 de la mañana

Taller de cerámica “Palabras Eternas”

para personas adultas

en el Templo de Diana.

El taller lo imparte Inesperada cerámica.

Las plazas son limitadas. 

A las 11 y media de la mañana  

Actuación del Grupo Folklórico

Nuestra señora de la Antigua

en el Templo de Diana.

Una asociación folklórica y cultural de Mérida, 

reconocida como grupo de interés artístico regional. 

Dan a conocer la cultura tradicional extremeña,

sobre todo, su folklore.

A las 12 de la mañana  

Presentación del álbum infantil

“Profesiones imposibles para pintar futuros verdes” 

de Alejandro del Pino

en el Templo de Diana.

Juan José Ramón Carrillo presentará el acto.

Un álbum en el que se mezclan naturaleza y fantasía 

para concienciar y sensibilizar sobre la importancia 

del cuidado del medioambiente 

y a la misma vez favorecer la creatividad de pequeños y mayores.

A las 12 y media de la mañana  

Taller de creación de personajes de cuentos

para niños y niñas

en la Biblioteca Infantil 

del Centro Cultural Alcazaba.

Taller gratuito.

Podrán participar las personas que quieran 

hasta que se completen las plazas que hay disponibles.

Taller de Cómic

para niños y niñas de entre 6 y 12 años

en el Templo de Diana.

El taller lo imparte Fermín Solís.

A la 1 de la tarde

Taller de creación de personajes de cuentos

para niños y niñas

en la Biblioteca Infantil 

del Centro Cultural Alcazaba.

Taller gratuito.

Podrán participar las personas que quieran 

hasta que se completen las plazas que hay disponibles.

A las 6 de la tarde

Cuentacuentos “ Ya no tengo miedo”

Interpretados por Vanessa Sánchez Martín-Mora

en el Rincón de los Cuentos

del Centro Cultural Alcazaba.

“Ya no tengo miedo” es un libro 

que combina texto e ilustraciones. 

Su protagonista, Tomás, 

es un niño sensible y miedoso que, 

a lo largo de la historia, 

transforma sus temores en aventuras emocionantes. 

A las 6 y media de la tarde

Cuentacuentos “ Ya no tengo miedo”

Interpretados por Vanessa Sánchez Martín-Mora

en el Rincón de los Cuentos

del Centro Cultural Alcazaba.

“Ya no tengo miedo” es un libro 

que combina texto e ilustraciones. 

Su protagonista, Tomás, 

es un niño sensible y miedoso que, 

a lo largo de la historia, 

transforma sus temores en aventuras emocionantes. 

A las 7 de la tarde

Lecturas dramatizadas “El Miajón de los Castúos”

interpretadas por Luis Miguel Espino

en la Rotonda del Centro Cultural Alcazaba.

Una lectura dramatizada es una lectura de una obra,

en la que el lector interpreta a los personajes de la obra,

usando su voz, la entonación adecuada y a veces el cuerpo.

En este caso, 

se hará la lectura dramatizada del Miajón de los Castúos,

obra de 1921 de Luis Chamizo, 

en la que a través de sus poemas y del habla tradicional extremeño

da a conocer la cultura popular extremeña.

Presentación de “Palabras”

de Simón Viola

en el Templo de Diana.

Antonio Girol presentará el acto.

“Palabras” es un conjunto de 12 textos 

que recorren la vida del autor desde su infancia en un entorno rural

pasando por distintos momentos de su vida.

Nos anima a pensar en el poder y riqueza de las palabras 

y cómo impactan en nuestras vidas.

A las 7 y media de la tarde

Presentación de “El Cuadro de Hule Negro”

de Celes Pérez

en el Templo de Diana.

Antonio Girol presentará el acto.

A las 8 de la tarde

Presentación de “Extremadura contra el olvido” 

de Ángel Olmedo y Chema Álvarez

en el Templo de Diana.

Editorial Jarramplas.

A las 8 y media de la tarde

Presentación de “Extravíos”

de Daniel Casado

en el Templo de Diana.

Javier Sánchez presentará el acto.

“Extravíos” es un poemario que trata sobre la vida moderna,

en la que solo buscamos lo que es útil, inmediato, 

práctico y de nuestro interés.

No buscamos respuestas, 

nos limitamos a creer en lo que nos digan.

A las 9 de la noche

“Recital Literario Duende Josele”

en el que José Manuel Díez (Duende Josele) 

y Alexis Díaz Pimienta (escritor cubano)

recitarán varios de sus poemas

en el Templo de Diana.

Olga Ayuso presentará el acto.

A las 10 de la noche

Concierto del Duende Josele

en el Templo de Diana.

El Duende Josele, José Manuel Díez,

es un artista de Zafra (Badajoz).

Es compositor, músico y poeta

y lleva más de 20 años en la música. 



Viernes 2 de Mayo

A las 11 de la mañana

Exposición O.N.C.E

en el Templo de Diana.

La ONCE celebra que este año hace 200 años 

que se creó el sistema de lectoescritura braille, 

una herramienta que ha sido fundamental 

para la inclusión y autonomía 

de personas ciegas o con discapacidad visual. 

Entre las actividades que se realizarán para celebrarlo

se encuentra esta exposición para dar a conocer este sistema.

A las 11 y media de la mañana

Presentación del Cuentacuentos

“ Doña Bruja quiere amigos”

de Concha Rodríguez

en el Templo de Diana.

Este libro trata sobre una bruja que no tiene amigos

y solo tiene un libro.

Está aburrida de ese libro 

que solo tiene palabras que empiezan por la letra B

que la insultan.

Hasta que unos duendes perdidos del bosque

ayudan a la brujita a ver las cosas de otra manera.

Porque en esta vida todo depende de la forma en la que se mire.

A las 12 de la mañana

Taller infantil “Pintacaras de Cuento”

en el Templo de Diana.

Taller para niños y niñas

en el que podrán pintarse la cara

de los personajes de su cuento favorito.

A las 12 y media de la mañana

Taller de braille

Taller de sensibilización y acercamiento al código braille

en el Templo de Diana.

Un taller para aprender la importancia del Braille

y cómo funciona.

Es una actividad para entender mejor 

cómo se comunican las personas que no pueden ver bien.

A las 6 de la tarde

Taller de braille

Taller de sensibilización y acercamiento al código braille

en el Templo de Diana.

Un taller para aprender la importancia del Braille

y cómo funciona.

Es una actividad para entender mejor 

cómo se comunican las personas que no pueden ver bien.

Taller juvenil de magia

en la Biblioteca Infantil

del Centro Cultural Alcazaba.

Un taller para que adolescentes y jóvenes

disfruten de la magia.

A las 7 de la tarde

Maratón de cuentacuentos 

en el Rincón de los cuentos

del Centro Cultural Alcazaba.

LuisPi hará disfrutar a los más pequeños

contándoles estos tres cuentos:

“La canción del pirata” 

“Las pulgas trapecistas” 

y “La habitación de los sueños”.

Presentación del libro “El viento sobre las jícaras”

de Esperanza Mateos

en el Templo de Diana.

Marino González presentará el acto.

Este libro trata sobre la comprensión del pasado

y cómo encontrar la paz a través de la gratitud.

Trata temas como el dolor, la huida o la fragilidad humana.

A las 7 y media de la tarde

Presentación del libro “Concierto para la mano izquierda”

de Moisés de las Heras

en el Templo de Diana.

Arantxa Otero presentará el acto.

Este libro trata el tema de los escritores fracasados 

que llegan a la vejez siendo unos desconocidos.

Su protagonista es un anciano escritor, 

que en el desván de su casa,

continúa escribiendo a pesar de los años

y que no ha logrado éxitos literarios.

Taller juvenil de introducción al manga

en la Rotonda del Centro Cultural Alcazaba

impartido por Gema Delicado.

Un taller para que adolescentes y jóvenes

conozcan el manga (cómic de origen japonés) 

y sus técnicas.

A las 8 de la tarde

Presentación del libro “La Imitación”

de Alonso Guerrero

en el Templo de Diana.

Marino González presentará el acto.

Este libro cuenta lo que será el hombre

cuando la inteligencia artificial esté tan desarrollada

que pueda sustituirlo.

A las 8 y media de la tarde

Presentación del libro “Detrás de las Palabras”

de Isabel Rodríguez Palop

en el Templo de Diana.

Julia Noriega presentará el acto.

Isabel Rodríguez es una periodista flamenca.

En este libro nos muestra 

la relación entre el flamenco y el periodismo

a través de sus 15 años de profesión.

Por eso habla del cante, el baile…

y también de vivencias flamencas

a través de las entrevistas, presentaciones, fotografías…

A las 9 de la noche

Presentación del libro “Elogio de las manos”

de Jesús Carrasco

en el Templo de Diana.

Rosa Roncero presentará el acto.

Este libro cuenta la historia de una familia 

que se instala en una casa en ruinas en un pueblo del sur de España, 

sabiendo que será derribada. 

La familia, mientras espera la demolición, 

se dedica a arreglar y transformar la casa, 

creando un espacio acogedor.

A las 10 de la noche 

Concierto de “Los Furriones”

en el Templo de Diana.

Es un grupo de origen extremeño

que canta canciones que han sido un éxito en nuestras vidas

de una forma diferente y especial.



Sábado 3 de Mayo

A las 11 de la mañana

Taller para personas adultas “El ritmo de la palabra”

en el Centro de Creación El Perro Verde

impartido por Esteban García Ballesteros.                                                                   

Para participar en él

debes apuntarte mandando un correo electrónico a:

elperroverdemerida@gmail.com

A las 12 de la mañana

Presentación del libro infantil “El saber querer del Plutón”

de Natalia Jiménez

en el Templo de Diana.

Este cuento trata sobre Plutón,

un gato al que le gusta su rutina del día a día.

Pero todo cambiará cuando llegue Nera.

¿Sabrá quererla de verdad?

Recital Poético

Poemas interpretados por Luis Miguel Espino

en la Rotonda del Centro Cultural Alcazaba.

A las 12 y media de la mañana

Presentación del libro “Pequeño Círculo”

de José Ángel Ayucar

en el Templo de Diana.

Rufino Rodríguez y Nuria Oliver presentarán el acto.

Este libro de ficción moderna,

trata sobre unos personajes algo extraños,

que disfrutan, sufren y actúan empujados por motivos

que a veces ellos mismos desconocen.

A la 1 de la tarde

Presentación del ganador del Primer Premio de Textos Teatrales

en el Templo de Diana.

La Unión de Actores y Actrices de Extremadura (UAPEX),

presenta el libro ganador del Primer Premio de Textos Teatrales

“De amor y otros demonios” de Concha Guerrero,

a través de una lectura dramatizada, es decir,

dando la entonación y poniendo la voz adecuada 

a cada uno de los personajes.

A las 6 de la tarde

Taller infantil de títeres

en la Biblioteca Infantil 

del Centro Cultural Alcazaba.

En este taller los niños y niñas aprenderán a hacer títeres,

es decir, marionetas o muñecos con los que poder realizar un teatro.

Para ello los niños y niñas participantes deberán llevar un calcetín

que usarán para hacer su marioneta.

A las 6 y media de la tarde

Cuentacuentos “La Maleta Mágica de los Cuentos” 

interpretado por Yörik CuentaCuentos

en el Rincón de los Cuentos

del Centro Cultural Alcazaba.

Yorik cuentacuentos es un personaje gracioso,

divertido y muy hablador

que lleva a los niños a un mundo de fantasía

a través de sus cuentos,

haciéndoles partícipe de cada historia.

A las 7 y media de la tarde

Presentación del libro “La Mancha de Mora”

de José Antonio Ramírez Lozano

en el Templo de Diana.

Marino González presentará el acto.

En esta obra hay debates sobre la trascendencia y la fe,

pero con toques de humor y picardía.

Cuenta la historia de Félix Buero,

un hombre que tras su jubilación sufre impotencia

y que irá al Rocío a recuperar su hombría.

Taller juvenil de introducción al manga

en la Rotonda del Centro Cultural Alcazaba

impartido por Gema Delicado.

Un taller para que adolescentes y jóvenes

conozcan el manga (cómic de origen japonés) 

y sus técnicas.

A las 8 de la tarde

Presentación del libro “Aullidos de Muerte”

de Israel Espino

en el Templo de Diana.

Ángel Briz presentará el acto.

Esta autora apasionada de las leyendas y creencias,

nos lleva a través de este libro 

a un viaje lleno de animales relacionados con el más allá,

con otros mundos o la muerte. 

A las 8 y media de la tarde

Presentación del libro “La caja de palabras”

de Lucía Sesma

en el Templo de Diana.

Raúl Aragoneses presentará el acto. 

Este libro nos muestra el poder del lenguaje

a través de experiencias, intrigas y juegos de palabras.

Una historia para descubrir la importancia

de encontrar las palabras adecuadas en el momento adecuado

o de saber callar en el momento oportuno.

Presentación del libro “En la boca del lobo”

de Elvira Lindo

en el Templo de Diana.

Celia Lafuente presentará el acto. 

Este libro cuenta la historia de Julia y su madre,

que pasarán un verano en La Sabina.

Con sus 11 años, Julia descubrirá

que los pueblos esconden secretos y recuerdos,

los bosques, cuentos y leyendas

y que las personas están llenas 

de miedo, odio, amor y esperanza.

A las 10 de la noche

Concierto

de Combosoul Laoctava

en el Templo de Diana.



Domingo 4 de Mayo

A las 11 de la mañana

Taller para personas adultas de escritura creativa

“Arquetipos femeninos”

en el Templo de Diana

impartido por Paco Barjola.

En este taller,

a través de distintos ejercicios de escritura

se animará a pensar en cómo la literatura y el cine 

han dejado de lado a los arquetipos femeninos 

(de mujer sabia, guerrera, cuidadora o rebelde), 

reemplazándolos muchas veces 

por personajes femeninos superficiales. 

El objetivo es aprender a crear 

personajes femeninos más auténticos y profundos en nuestras historias.

Para participar en el taller

debes apuntarte mandando un correo electrónico a:

elperroverdemerida@gmail.com

A las 12 de la mañana 

Presentación del libro “Las aventuras de Miriam Chuli y Tito Teo”

de Teo Carrasco

en el Templo de Diana.

Cristina Medroño presentará el acto.

Este libro nos muestra el peligro de las redes sociales

y el mundo digital para los más pequeños.

Una aventura llena de magia, risas y valiosas enseñanzas.

A las 12 y media de la mañana

Cuentacuentos “Mi pequeña astronauta”

Interpretados por Vanessa Sánchez Martín-Mora

en el Rincón de los Cuentos

del Centro Cultural Alcazaba. 

Este cuento habla de la naturaleza, el respeto, el perdón 

y sobre todo, de que hay que creer 

en que todos somos capaces de conseguir 

lo que nos propongamos.

A la 1 de la tarde 

Cuentacuentos “Mi pequeña astronauta”

Interpretados por Vanessa Sánchez Martín-Mora

en el Rincón de los Cuentos

del Centro Cultural Alcazaba.  

Este cuento habla de la naturaleza, el respeto, el perdón 

y sobre todo, de que hay que creer 

en que todos somos capaces de conseguir 

lo que nos propongamos.

A las 6 de la tarde 

Taller de creación de personajes de cuentos

para niños y niñas

en la Biblioteca Infantil 

del Centro Cultural Alcazaba.

Taller gratuito.

Podrán participar las personas que quieran 

hasta que se completen las plazas que hay disponibles.

A las 6 y media de la tarde 

Taller de creación de personajes de cuentos

para niños y niñas

en la Biblioteca Infantil 

del Centro Cultural Alcazaba.

Taller gratuito.

Podrán participar las personas que quieran 

hasta que se completen las plazas que hay disponibles.

A las 7 de la tarde

Presentación del libro “Emoción y Realidad”

de Francisco Teixidor Gómez 

y Francisco Teixidor Basurto

en el Templo de Diana.

Mario López Martínez presentará el acto.

Este libro repasa los acontecimientos científicos más importantes

que hubo desde finales del siglo 19 hasta el siglo 21

y la emoción y realidad que se experimenta en la ciencia.

Cuentacuentos con Kamishibai

en el Rincón de los Cuentos

del Centro Cultural Alcazaba. 

Kamishibai es una forma japonesa de contar cuentos

que significa “teatro de papel”. 

Se utiliza un conjunto de dibujos 

que se muestran en un pequeño escenario o “butai” 

mientras una persona lee el texto del cuento.

A las 7 y media de la tarde

Presentación del libro “Tu Cerebro tiene Hambre”

de Boticaria García

en el Templo de Diana.

Lola Trigoso presentará el acto.

Este libro trata la pérdida de peso 

de una forma educativa y divertida,

a través de datos de los mejores endocrinos del país 

y basándose en los últimos estudios científicos internacionales.

Y todo tratado con mucho humor.

A las 8 y media de la tarde

Presentación de las obras de teatro

“La Siega”

“Cartografía del Olvido” 

de Antonio Rodríguez Gordón

en el Templo de Diana.

Estas obras pertenecen 

a la Colección Mérida en Escena de FATEX, 

la Federación de Asociaciones de Teatro de Extremadura.

La Siega es una historia que pasa en el verano del año 1951, 

en un pueblo del campo. 

Los personajes viven tiempos difíciles después de la guerra. 

Hace mucho calor, tienen miedo, tristeza y rabia. 

Les cuesta hablar y expresar lo que sienten, 

porque en esa época casi todo estaba prohibido 

y la gente tenía que guardar silencio. 

Había poca comida, enfermedades y mucha pobreza. 

A pesar de todo esto, en medio del dolor, 

los personajes también sienten un poco de ternura y de esperanza.

Y “Cartografía del Olvido” es una obra de teatro 

que habla sobre lo que pasa cuando las personas empiezan a olvidar, 

como ocurre con enfermedades como el Alzhéimer. 

La obra muestra varias historias de personas 

que intentan recordar y seguir adelante, 

aunque es difícil porque son mayores o necesitan ayuda. 

Nos hace pensar en cómo es la vida cuando la memoria falla 

y en lo importante que es cuidar y entender a quienes lo sufren. 

A las 9 y media de la tarde 

Actuación de la Banda Municipal de Música

en el Templo de Diana

con Pilar Vizcaino.

Imagen de Kamishibai

Arquetipo femenino: 

Tipo de personaje que 
representa una idea o 
modelo de mujer que se 
repite mucho en cuentos, 
películas o libros.



En las casetas de la Feria del Libro podrás encontrar a:

Ateneo Libertario de Mérida

De La Luna Libros

Librería Cascón Chito

Librería Clips

Librería La Fábrica de tus Sueños Librería

La Selva Dentro

Librería Maemuki Martín

La Librería de papel

Librería Lápices

Pla Suministros

Libros Gamusinos Jarramplas

ED. Apache Libros

Biblioteca Juan Pablo Forner

Editora Regional de Extremadura

Editorial Cuatro Hojas




